



第38回 サロン・タマリバード

平成 20 年 9 月 16 日(火)午後 1 時～4 時 参加人数 46 名

昨年の 7 月頃、秋山さんに「琴仲間（染地）の人たちの琴の演奏を聴いたけれど、とても良かったのでタマリバで聴いたらどうかしら？」と声がかかり、さっそく『きんもくせいの会』の時にと思い、連絡をとりました。あいにく敬老会の頃はとても忙しく演奏会は出来ませんでした。

今年は早くから頼んでいましたので、今日琴の演奏を聴かせていただきました。懐かしい歌が多く、いつも話すのが苦手な方も口を大きく開けてしっかり歌い、とても楽しそうでした。

本日のお茶は・・・手作りの“おしるこ”でした。
たくさん用意したので、お代わりをした人もいました。
また、4 月に代わられた社会福祉協議会の多門さんがみえ、時間の都合で前半だけ参加され帰られましたが、その後お会いした時に「また行ってみたい」と話されました。
後半は、昨年と同様ビンゴゲームでした。前もって買い揃えた品物を壁に張り「ビンゴ」と言った人から好きな品物を持っていきます。
この「ビンゴ」を楽しみにしていた佐野さんが、今回は腰痛で参加することが出来ず残念でした。

「佐野さん、早く元気になって[タマリバ]に来てくださいね」



すてきな琴の演奏・
ありがとうございました。